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DOUANIERS ET LE COMMERCE Distribution géoorale 

Nomination de M» H.P. Sobels comme chef des services administratif,, 

et financier au secrétariat du GATT 

Le Secrétaire exécutif de l'Accord général sur les tarifs douaniers et 
le oommerce annonce la nomination de M. Henry Philippe Sobels au poste de 
Chef des services administratif et financier du secrétariat du GATT» Le 
titulaire de oe poste nouvellement créé aura la responsabilité, dans le 
oadre des directives données par le Secrétaire exéoutif, des questions 
budgétaires et financières, du personnel et de l'administration générale» 

M. Sobels, qui prendra ses fonctions le 15 juillet 1958, est de 
nationalité néerlandaise. Il a déjà derrière lui une carrière d'administra
teur distingué. Avant d'entrer au secrétariat du GATT il a été membre de 
division principal au Bureau international du travail à Genève. Après 
avoir servi comme officier de 1933 à 194-6 dans les servioes aéronautiques 
de la marine royale des Pays-Bas, M» Sobels a été chef du personnel au 
servioe des opérations des personnes déplacées, en Allemagne, au siège de 
l'UWRRA. 

De 1947 à 1950, date à laquelle il est entré au Bureau international 
du travail, M. Sobels a occupé le poste de directeur adjoint du personnel 
à l'Organisation internationale des réfugiés. 
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GENERAL AGREEMENT ON 
TARIFFS AND TRADE 

APPOIMMENT OF MR. H. PH. SOBELS AS CHIEF OF ADMINISTRATIVE 

AND FINANCIAL SERVICES. GATT SECRETARIAT 

The Exeoutive Secretary ofthe General Agreement on Tariffs and Trade 
announces the appointment of Mr. Henry Philip Sobels as Chief of Administrative 
and Financial Services of the GATT secretariat. This is a newly created post 
which carries responsibility, under the general direction of the Exeoutive 
Secretary, for such matters as budget and finance, personnel and general 
administration. 

Mr. Sobels, who will take up his duties on 15 July 1958, is of Dutch 
nationality and has had a distinguished career as an administrator. Before 
joining the GATT secretariat he was Principal Member of Division in the 
Personnel Office of the International Labour Office, Geneva. After serving 
from 1933 to 1946 as an Offioer in the Royal Netherlands Naval Air Servioe, 
Mr. Sobels was Staff Personnel Officer, UNRRA Hocdquartors, Displaced 
Persons Operation, Germany. He subsequently was Deputy Director of Personnel 
of the International Refugee Organization, from 1947 to 1950, when he transferred 
to the International Labour Office. 
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